
 

商品学習会報告書 

 

生協名 生協しまね 委員会名 松江北支所くらしづくり委員会 

開催日時 2013.2.27（水） テーマ コーヒーの説明、美味しい淹れ方 

参加人数 28 名 お取引先 小川珈琲 片山様 

 

１１１１．．．．    スケジュールスケジュールスケジュールスケジュール                                

１０：００～  挨拶・紹介 

 １０：１０～  商品説明、ＤＶＤ視聴、実演 

 １０：３５～  コーヒーの淹れ方講座、試飲（３種） 

         コーヒーを試飲しながらグループトーク 質疑応答 

 １１：５０～  支所長挨拶、振り返りシート記入 ～終了 

 

２２２２．．．．当日当日当日当日のののの様子様子様子様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

３３３３．．．．参加参加参加参加されたされたされたされた組合員組合員組合員組合員のののの感想感想感想感想    

・ 初めてコーヒーの淹れ方を教わった。正しく淹れるとまろやかになるように思った。今日はいつもと

違って大人の時間に感じてとてもよかった。リッチ＆ハイカラ気分のひととき・・・。京都から片山

さん、ありがとうございました。 

・ ＤＶＤでコーヒーの製造過程もしっかり見ることができ良かった。淹れ方で味が違うことがわかり、

家でも淹れてみたいと思う。保管の仕方もわかりよかった。 

・ 自分で考えていた淹れ方との違いやコーヒーの保管について新しい発見があった。 

・ ３５年前にも習ったが、今日まで誤った淹れ方をしていた。今日から改めます。 

・ 空気を抜くとかお湯を中心に注ぎ続けるとか、細かいポイントを学んだので、早速実行してみたい。 

・ 一度教室に行きたいと思っていた時、この機会があり嬉しく思っています。久しぶりのドリップだっ

たが、自分が違った淹れ方だったと解り参考になった。 

・ 何気なく淹れていたコーヒーも、空気を抜く、むらしを２０秒、真ん中にお湯をゆっくりと落とし続

ける・・・と香りよく口当たりのよいコーヒーが飲めることがわかり、とてもよい学習会だった。少

しのことでとても豊かな気持ち、時間ができると感じた。 

・ あいまいなまま淹れていたが、今日の説明・実演で良く分かりすっきりした。これから楽しく淹れら

れそうです。片山さんの説明もわかりやすく、親しみやすい人柄で楽しい時間が過ごせた。京都から

ありがとうございました。 

・ 空気抜きをすることと蒸らし２０秒はすごく参考になった。参加してよかった。 

・ バランスシート、配合が袋に記載されているので良い。商品の詳しい説明が聞けてよかった。実際に

淹れながらアドバイスしていただけたのでとてもわかりやすかった。同じモカでも、片山さんが淹れ

たものとずい分味が違っていてビックリした。 

・ 蒸らし忘れ、蒸らし不足だとかなり薄くなることがよくわかった。細々とお湯を注ぎ続けるのがコツ

とわかった。 

・ 商品や値段の違いについても聞くことができ、参考になった。たまにはゆっくり一人でコーヒーを飲

んでみようと思う。 

・ ひと手間かけるとおいしいコーヒーがいただけるということがわかり嬉しかった。 

・ 価格や規格が合わず、いつも断念していたが、実際に試飲して味わいがわかりよかった。美味しいコ

ーヒーを淹れる楽しさを感じた。 

小川珈琲 片山様から珈琲全般

についてご説明いただきまし

た。 

珈琲の美味しい淹れ方につい

て実演がありました。 

良い例、悪い例と淹れ方を変え

ると味が随分違いました。 

組合員さんのご主人さんも多く参

加いただき落ち着いた雰囲気で楽

しまれていました。 


